



1 Bentzin, Ralf - 55 / Stadtteil Frankfurter Berg

„Ich bin schon seit meiner Jugend in der Pfarrei tätig und war schon häufig Mitglied des Pfarrgemeinderates. Mein Anliegen ist die Zusammenarbeit zwischen Pfarrgemeinderat, den Ausschüssen und Hauptamtlichen zu verbessern und den nötigen Umbau unserer Pfarrei in den Kirchorten so gut und verträglich wie möglich zu gestalten.“



2 Erlenkötter, Wolfgang - 53 / Stadtteil Preungesheim

„Ich möchte Kirche und Gemeindeleben in St. Franziskus zukunftsweisend mitgestalten. Das geht nur, wenn pastorale Mitarbeiter gemeinsam mit Laien für die Pfarrei wirken. Klerikale und patriarchale Strukturen müssen hier reduziert werden. Zudem begrüße ich den synodalen Weg. Mein Thema ist die Musik.“



3 Kachisi, Mechthild - 62 / Stadtteil Eckenheim

„Gemeinsam beten, Gottesdienste und Feste feiern, singen, essen, trinken, diskutieren, spielen, basteln, pilgern, Kindern von Gott erzählen, trösten, füreinander da sein und Spaß haben: die weitere Verwirklichung dieser und anderer Aktivitäten sind Grund meiner 3. Kandidatur zum Pfarrgemeinderat St. Franziskus.“



4 Kalala, Nestor - 59 / Stadtteil Preungesheim

„Ich würde mich freuen, als Mitglied das Pfarrgemeinderat im St. Franziskus Frankfurt betreten zu dürfen. Unser Herr Jesus Christ ist multi-Kulti! Zusammen wird unsere Pfarrgemeinde noch lebendiger“



5 Schmittlein, Ingrid - 67 / Stadtteil Ginnheim



6 Ferrao, Gordon - 46 / Stadtteil Preungesheim

„Als Frankfurter-Bub bin ich 38 Jahre Kirchort-übergreifend aktiv: als Ministrant, Jugendgruppenleiter, Küstervertreter. Ich unterstütze Obdachlose/Bedürftige und Veranstaltungen(technisch). Mit Ihrer Stimme Sorge ich für Transparenz, damit alle Kirchorte über Entscheidungen des PGR informiert sind“

Sie dürfen maximal 14 Kandidaten und Kandidatinnen bei der Wahl Ihre Stimme geben!



7 Flascha, Beate - 67 / Stadtteil Dornbusch



8 Wollenheit, Alexander - 49 / Stadtteil Eschersheim

„Ich durfte bereits 2x als Katechet Kinder mit zur 1. Heiligen Kommunion führen. Ich möchte unsere Pfarrei gerne zukunftsfähig ausrichten und die Vielfalt der kirchlichen Angebote in der Gemeinde bewahren.“



9 Kachisi, Thomas* - 38 / Stadtteil Bonames

„Aufgew. in Herz Jesu//Langj. Tätigkeit MD- u. Jugendarbeit//Fasziniert v.d. Verbundenheit als Christ i.d. Ökumene u. international//2 Söhne im KiGo-Alter//Wohnsitz Bonames; fest in Heimatgem. verwurzelt//Anliegen: junge Menschen v. chr. Gedanken begeistern/Modernisierung v. Gemeinde im Spagat z. Tradition.“



10 Gässler, Ingrid - 67 / Stadtteil Berkersheim

„Ich möchte mithelfen, die Sensibilität für Gottes Wort zu bewahren, den Zusammenhalt in unserer Gemeinde zu stärken, dabei offen bleiben für Ihre Wünsche und Anregungen; ich möchte mich für den Erhalt unserer Kirchen einsetzen, dafür im Gespräch bleiben und für Transparenz bei der Entscheidungsfindung sorgen.“



11 Kienast, Lukas - 28 / Stadtteil Eckenheim

„Ich studiere Lehramt für Musik und Religion. Ich wünsche mir eine Pfarrei, die jeden Menschen annimmt, wie er ist, die neues wagt, die unsere Stadtteile mit christlichen Werten prägt und Menschen für Kirche begeistern kann. Dafür setzte ich mich ein.“



12 Peuser, Christine - 41 / Stadtteil Dornbusch

„Ich möchte für den PGR kandidieren, um näher mit den Bereichen in Kontakt zu stehen, die mir am Herzen liegen: Kirche und Gesellschaft. Zusammen mit anderen möchte ich das Leben und die Entwicklung in unserer Gemeinde vorantreiben. Erfahrung bringe ich aus dem PGR meines letzten Kirchenortes mit.“

Sie dürfen maximal 14 Kandidaten und Kandidatinnen bei der Wahl Ihre Stimme geben!



13 Hellmich, Jörg - 55 / Stadtteil Preungesheim

„Ich möchte mich für St. Franziskus engagieren. Ich bin Teil des Ortsausschusses St. Christophorus und biete Familien der Pfarrei und am Kirchort Veranstaltungen, die einfach Freude machen sollen. Mir sind der Glaube sowie menschliche Werte wichtig. Deshalb kandidiere ich für den Pfarrgemeinderat.“



14 Kienast, Paul - 21 / Stadtteil Eckenheim

„Ich mache aktuell ein duales Studium an der Uni Geisenheim. Als junger Mensch bringe ich frische Ideen und einen neuen Blickwinkel mit in unsere Pfarrei. Ich möchte mich für eine lebendige und offene Gemeinde einsetzen und freue mich über ihre Stimme.“



15 Edathiruthikaran, Anthony - 69 / Stadtteil Frankfurter Berg

„Rentner, aktives Mitglied der Internationalen Gruppe in der Allerheiligste Dreifaltigkeit. Ich kandidiere erstmals für einen Pfarrgemeinderat. Durch das Mitwirken im Pfarrgemeinderat möchte ich das Gemeindeleben in unserer Pfarrei Sankt Franziskus aktiv mitgestalten.“



16 Kaufmann, Peter - 67 / Stadtteil Eschersheim

„Ich bin lange in der Pfarrei verwurzelt und aktuell im Pfarrgemeinderat, dem Verwaltungsrat sowie am Kirchort St. Josef aktiv. Mir ist die Mitarbeit an der Weiterentwicklung von St. Franziskus als aktive christliche Gemeinschaft und die Förderung des Zusammenwachsens der Kirchorte besonders wichtig.“



17 Kienast, Tobias - 33 / Stadtteil Eckenheim

„Mir ist es wichtig unsere Kirchorte besser miteinander zu vernetzen und Angebote für junge Familien zu schaffen. Gemeinde entsteht durch Gemeinschaft. Diese Gemeinschaft möchte ich stärken und meine Arbeit der letzten 4 Jahre im Pfarrgemeinderat weiterführen.“



18 Gillner, Gabriele - 78 / Stadtteil Ginnheim

Seit Gründung der Pfarrei St. Franziskus leite ich die Gruppe ‚Erwachsenenbildung‘ der Pfarrei und nahm und nehme in dieser Funktion auch an fast allen Sitzungen des Pfarrgemeinderates teil. Natürlich bin ich gerne weiterhin Mitglied im Ortsausschuß Sta. Familia – und vielleicht dann im Pfarrgemeinderat?

Sie dürfen maximal 14 Kandidaten und Kandidatinnen bei der Wahl Ihre Stimme geben!



19 Vetter, Michael - 68 / Stadtteil Ginnheim

Ich habe viel Erfahrung in kath. Gremien, z. B. im Pfarrgemeinderat, Liturgie-, Caritas- und Ökumeneausschuss St. Franziskus und v. a. im Ortsausschuss Sta. Familia. Ich möchte helfen, die Pfarrei St. Franziskus zukunftsfähig zu machen und dabei die Kirchorte als ihre Basis zu stärken. Keine leichte Aufgabe!



20 Gnüchtel, Alexander - 52 / Stadtteil Preungesheim

„Ich möchte gerne dazu beitragen, Kirche als Ort der Gemeinschaft und der Begegnung lebendig zu halten. Deshalb unterstütze ich bereits den Ortsausschuss von St. Christophorus bei Veranstaltungen und möchte das in Zukunft auch für die gesamte Gemeinde St. Franziskus tun.“



21 Langner, Dr. Sigrid - 56 / Stadtteil Berkersheim

„Juristin und Beamtin, verheiratet, drei Kinder, Berkersheimerin seit 2000, im Pfarrgemeinderat seit 2019, zuvor bereits im Ortsausschuss Allerheiligste Dreifaltigkeit. Interessenschwerpunkte: Ökumene und gelebter Glaube. Im nächsten Pfarrgemeinderat möchte ich dazu beitragen, dass St. Franziskus weiterhin lebendig bleibt.“



22 Zeus, Margret - 61 / Stadtteil Ginnheim

„Mein Anliegen besteht darin, den Zusammenhalt innerhalb der Großgemeinde St. Franziskus weiter zu stärken, z.B. durch gemeinsame Gottesdienste und Feste. Mir ist wichtig, dass diese Aktivitäten gemeinsam vorbereitet und durchgeführt werden. Das bereitet Freude und stärkt das Gemeinschaftsgefühl.“



23 Ksieski-Dieser, Leon - 28 / Stadtteil Eckenheim

„Ich bin im Kirchort Herz Jesu beheimatet und möchte mich im Sinne des synodalen Wegs dafür einsetzen, ein Bewusstsein (in unserer Pfarrei) dafür zu schaffen, dass sich die kath. Kirche grundlegend erneuern muss, um zeitgemäß zu werden.“



24 Hahl, Stephan - 63 / Stadtteil Ginnheim

„Selbstständiger Elektro-Meister, lebe seit 63 Jahren in Ginnheim, Mitglied im Ortsausschuß, ehrenamtl. Küster und AK Feste sowie sonst. Handwerks Einsätze Im Pfarrgemeinderat bin ich in der 2.Amtszeit. Ich setze mich für die gemeinschaftl. Zusammenführung der Kirchorte ein und die Verbindung Kiga zur Gemeinde.“

Sie dürfen maximal 14 Kandidaten und Kandidatinnen bei der Wahl Ihre Stimme geben!